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VERBALE ASSEMBLEA PLENARIA COMITATO GENITORI  

Aula magna Scuola media 15 novembre 2016 

In data 15 novembre alle ore 17:00 nei locali della scuola media dell’Istituto Comprensivo di Bracciano si è 
riunita l’Assemblea Plenaria del Comitato Genitori con il seguente odg: 

1. Saluto del Dirigente Scolastico prof. M.N. Angileri e confronto su argomenti di interesse generale 
2. Il Comitato Genitori:  resoconto delle attività dell’anno  
3. Mercatino di autofinanziamento : organizzazione e obiettivi  
4. Nomine del Consiglio Direttivo , Presidente, Vice Presidente e Segretario del Comitato Genitori A.S. 

2016-2017 
5. Varie ed eventuali 

Vengono eseguite le formalità di controllo della mailing list dei rappresentanti di classe, prese le presenze 
degli intervenuti e le iscrizioni dei genitori non rappresentanti. 

Risultano presenti i rappresentanti di interclasse  della primaria : Dell’Anna I A, Navarra I C, Scuderoni I E, 
Faricelli II C, Ciervo II E, Franchi IV C, Ciurleo IV D, Santini IV E, Capasso V B, Campanella, V E ;  i  
rappresentanti di classe della secondaria : Della Monica e Govoni I C, Tricomi I E, Chiulli I F, Gabrielli I G, 
Cerruti e Bonasera I H, de Michele e Petroni I I I, Parroni e  Mongardini II A, Berner Capasso II H e III G; 
presenti    dei genitori già iscritti Vocino e Baldassarri  e dei neo iscritti al Comitato Genitori : Casaburi, 
Barella, Lo Presti, Zietek, Papo, Meshkova, Mondini . 

Presiede la seduta la Presidente del Comitato Genitori in carica Luigia de Michele, affiancata dalla Vice 
Presidente Elisabetta Mongardini , funge da segretaria la signora Elise Capasso. 

Prende la parola il Dirigente Scolastico Prof. Michele Angileri che puntualizza subito quanto sia importante 
per una scuola la presenza di un Comitato Genitori e così attivo.  Informa che da genitore lui stesso ha 
assunto la carica di rappresentante di classe e di istituto nelle scuole di sua figlia, e prima da  docente poi 
da Dirigente Scolastico ha sempre considerato essenziale l’ascolto e la collaborazione dei  genitori .  

Invita in particolare tutti i rappresentanti di classe a instaurare con lui un rapporto diretto e scrivere alla sua 
email per eventuali problemi delle classi o informazioni riguardo l’organizzazione scolastica. 

Ribadisce la necessità che i rappresentanti si impegnino a far giungere ai loro genitori la giusta e corretta 
informazione sul contributo richiesto anche quest’anno dalla scuola e quanto sia importante averne 
riscontro per poter finalmente dotare le ultime 6 classi dell’Istituto di lim .  

Infine informa che appena l’ufficio di segreteria sarà istruito, ha intenzione di far partire il registro 
elettronico , ma ciò implica sia conoscenze informatiche dei docenti che dei genitori. 

Su sollecitazione di una rappresentante di classe , chiarisce che come scritto sul sito sui versamenti  
effettuati dai rappresentanti per le classi  per le attività, assicurazione integrativa e contributo volontario si 
può evitare la sostanziale commissione di 9 euro facendoli on line . 
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Si chiarisce cosa sia l’assicurazione integrativa e  che è obbligatoria per la partecipazione degli alunni alle 
uscite didattichie, in quanto va a coprire la responsabilità verso terzi (cose e persone) . 

Un rappresentante gli pone la domanda della ragione per la quale nel plesso della primaria sia consentito e 
soprattutto permesso l’abuso dell’uso del cellulare ai docenti  e che va nettamente in contrasto con ciò che 
i genitori cercano di spiegare ai figli , riguardo le regole da rispettare e l’ uso eccessivo dei dispositivi 
elettronici. Il Preside,  ammettendo di non essere nuovo a determinate lamentele dei genitori sui docenti 
della primaria e poiché non ha l’abitudine di entrare nelle classi per controllare, invita i rappresentanti a 
scrivergli in privato perché possa intervenire  nei confronti del singolo  docente.  

Un altro rappresentante si mostra informato sul fatto che alcuni genitori si stiano attivando per un Progetto 
di ristrutturazione del cortile e chiede al Preside se abbia aggiornamenti a riguardo. Il Preside conferma che 
gli sono pervenute due proposte da due gruppi di genitori, di cui ha ricevuto una parte giovedì 10, per 
prendere in esame le loro richieste.  Pur trovando la possibilità di convergenza tra i due progetti , ha notato 
incomprensioni tra i due gruppi di genitori, cosa che certo non va a facilitare la pianificazione dei passi da 
fare insieme . I due progetti implicano un team di lavoro e la realizzazione da parte di alunni , docenti e 
genitori .   Naturalmente il tutto implica l’accesso a fondi che non ci sono . Per prima cosa il Comune se ne 
avesse dovrebbe rifare l’intera pavimentazione.  In ogni caso il Preside, rimane per adesso referente del 
Progetto e invita coloro che siano interessati a far parte del team di lavoro e contattarlo.  

Essendo assente il membro nominato dal nostro Consiglio di Istituto in commissione mensa, Luigia de 
Michele comunica all’assemblea il risultato del controllo fatto in mattinata alla mensa della Tittoni.  da 
parte dei due genitori della commissione mensa rappresentanti della Tittoni  Loverre) e di via dei Lecci (Di 
Leo). 

Premesso che nel nuovo capitolato ci sono delle novità: una lista più lunga di verdure che potrebbero 
essere surgelate e le porzioni non più calcolate sul peso, ma sulle calorie di ogni pietanza, i commissari 
hanno prima controllato il magazzino e non hanno rilevato alcuna irregolarità nella conservazione, nelle 
date di scadenze dei prodotti e nell’igiene. Poi hanno assaggiato i pasti , tutti buoni , infatti molti alunni 
hanno fatto la fila per il bis e non hanno nulla di negativo da riportare sul rispetto dell’igiene da parte del 
personale. La variazione di calcolo sulle porzioni dal peso alle calorie rende molto complicato il controllo da 
parte della commissione sulle quantità. 

Infine il Preside mostra all’assemblea ciò che il Comitato Genitori ha donato all’Istituto, infatti con grande 
soddisfazione comunica che ha ricevuto un personal computer nuovo che sarà destinato in un’aula della 
scuola media dotata di lim ma con il computer rotto . Luigia de Michele spiega all’assemblea che in giugno 
tramite email il comitato genitori era stato contattato dalla Società milanese Dracma Educational srl che 
con la Panini di Modena invitata i Comitati genitori di Italia e le scuole a partecipare ad un concorso 
letterario “Chi trova un amico trova un tesoro”. Era necessario esporre quanto sia importante l’amicizia e 
quanto il Comitato Genitori si fosse prodigato secondo questo valore, citando anche siti e articoli di giornali 
che l’ avessero provato .  Fortunatamente il Comitato essendosi distinto negli anni in diverse attività e 
soprattutto nella raccolta firme per avere un Dirigente Titolare invece di un Reggente e nell’intuizione, 
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determinazione e impegno per il Progetto scuola bene comune in cui i genitori hanno avuto modo di 
prodigarsi per la scuola nel rifacimento di aule e parti comuni , è riuscito a partecipare al concorso con il 
suo elaborato. Così con grande soddisfazione è risultato tra i 9 vincitori del concorso in tutta Italia a cui 
l’organizzazione ha elargito un premio di 400 euro.  Poi il Direttivo si è rivolto al Preside per chiedere cosa 
lui proponesse di comprare e di aiutarli a trovare un’azienda che accettasse il pagamento diretto della 
società milanese a 60/90 giorni dal ricevimento della fattura. Fortunatamente si è riusciti con l’acquisto del 
personal computer. 

Il Preside dopo aver aperto la scatola, lo mette in carica e appena acceso e partito ,ringrazia ancora il 
Comitato , suscitando un applauso tra i presenti. 

Luigia de Michele riporta all’assemblea la proposta del Direttivo di organizzare a beneficienza esclusiva 
della scuola un mercato dell’usato (dispositivi elettrici ed elettronici perfettamente funzionanti, occorrente 
per l’infanzia, giocattoli, indumenti in ottimo stato, libri, zaini ) dei genitori o di chiunque voglia mettere a 
disposizione oggetti  da vendere . Il luogo scelto sarebbe il cortile della scuola media (in caso di pioggia 
l’aula magna) e come deposito l’utilizzo dell’edificio del laboratorio di ceramica.  Un gruppo di lavoro si è 
già formato ma niente impedisce ad altri di partecipare. La data inizialmente era stata decisa nel 17 
dicembre, ma poi con il Preside si è pensato che sarebbe stato meglio rinviare per fare la dovuta pubblicità. 
Dall’assemblea però si fanno altre proposte di attività con la partecipazione degli alunni che potrebbero 
rendere la giornata più ricca e più partecipata. Quindi si rimanda al gruppo di lavoro la realizzazione . 

I progetti da finanziare sono per la scuola primaria e infanzia l’allestimento dell’aula biblioteca. 
(Rifacimento  e decorazione delle pareti, acquisto librerie, tavoli e sedie). Per due anni l’Istituto ha avuto in 
dono dalla Giunti scatole di libri nuovi, ma l’Istituto non ha una biblioteca.  

 Invece per la scuola media si intende rifare l’aula magna (rifacimento e decorazione delle pareti, acquisto 
di sedie, un palco più alto e insonorizzazione dell’aula) . 

I progetti sono ambiziosi e prevedono un introito non indifferente e poi un lavoro da parte dei genitori  
nella realizzazione (manodopera) , ma sicuramente si può riuscire nell’intento se l’evento sia ben 
preparato, con il sostegno dell’intera comunità scolastica e la popolazione.  

Salutato il Preside, si chiedono le disponibilità dei membri del Direttivo uscenti presenti a far parte ancora 
del Direttivo di quest’anno e ad altri di entrare. Così vengono nominati all’unanimità membri del Direttivo e 
assumono le cariche : Maria Navarra, Alessandra Dell’Anna ( entrambi referenti per il plesso della primaria-
infanzia) Sabrina Baldassarri, Paola Parroni, Cinzia Lo Presti,(referenti per il  plesso delle medie), Elise 
Berner Capasso (segretario-tesoriere), Elisabetta Mongardini ( Vice Presidente) e Luigia de Michele 
(Presidente) . 

L’assemblea si chiude alle ore 18:45 . 

Il segretario : Elise Berner Capasso   Il Presidente :  Luigia de Michele  
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